

07.09.2010 - 09:51 Uhr

MyCokemusic-Songwettbewerb: Voten für die Lieblingsband / Von den verbleibenden 40 Bands erreichen drei das Finale

Zürich (ots) -

Der bereits siebte MyCokemusic-Songwettbewerb «Soundcheck» geht in die Endrunde. Die 40 Openair-Konzerte der Halbfinalisten wurden gefilmt und als Clip auf MyCokemusic.ch gestellt. Nun stimmen die Fans «online» ab und schicken ihre zwei Lieblingsformationen ins Finale. Die prominente Fachjury bestimmt die dritte Finalisten-Band.

Der Ansturm war gross, über 300 Bands aus der ganzen Schweiz präsentierten ihren "Hit" am Musikwettbewerb «Soundcheck» von MyCokemusic.ch. Für 40 Formationen nahm das Abenteuer kein Ende: Sie packten die Chance und testeten ihr Können an verschiedenen Open-Air Festivals auf Massentauglichkeit. Dabei filmte die MyCokemusic-Crew alle Live-Auftritte und schnitt für jede Band einen eigenen Musikclip zusammen. Aus den musikalischen Leckerbissen - bildlich dokumentiert - können ab heute alle Musikfans für ihre Lieblingsband voten. Die zwei Bands, die bis am 8. Oktober 2010 die meisten Stimmen erhalten, ziehen ins grosse Finale ein. Zusammen mit einer von der Fachjury nominierten Musikformation treten die Online-Publikumslieblinge am 30. Oktober «live» gegeneinander an. Als Hauptpreis bietet «MyCokemusic Soundcheck» Unterstützung für die musikalische Karriere im Wert von CHF 20'000.--.

Disclaimer

MyCokemusic.ch wurde 2004 als Musik-Plattform von Coca-Cola lanciert. «MyCokemusic Soundcheck» hat sich seither als Wettbewerb für junge, ambitionierte Künstler in der Schweizer Musikszene etabliert. Total hatten über 2'200 Bands die Möglichkeit, ihr Können einem breiten Publikum zu präsentieren. Die Siegerband erhält Unterstützung durch ein professionelles Beraterteam im Wert von CHF 20'000.--. Die Gewinner nutzen die Plattform als Sprungbrett für ihre musikalische Karriere. Die Siegerband vom letzten Jahr, die Bündner Band «77 Bombay Street», machte aufgrund des Musikwettbewerbs einen riesigen Karriereschritt. Nebst diversen Medienterminen spielten sie ihre neue CD-Single «47 millionaires» ein, tourten mit Dada Ante Portas durch die Schweiz und performten an diversen grossen und kleinen Schweizer Openairs. Zurzeit spielen sie im Studio ihr neues Album ein, welches Anfangs 2011 erscheinen wird.

Kontakt:

Stefan Epli
Epli&Lehmann GmbH
Tel.: +41/44/350'71'00
Mobile +41/79/409'66'91
E-Mail: stefan.epli@epli-lehmann.ch
Internet: www.mycokemusic.ch, www.myspace.com/mycokemusicsoundcheck,
www.coca-cola.ch